



CRUCERO 7 DÍAS / 6 NOCHES - RÉF. PNP_PP

La auténtica Normandía y los meandros del Sena - Pueblos con encanto, descubrimientos gastronómicos y grandes clásicos (formula puerto/puerto)

PARÍS - LA ROCHE-GUYON - CAUDEBEC-EN-CAUX - HONFLEUR - ROUEN - PARÍS

Navegue a lo largo de los armoniosos meandros del Sena y sumérjase en el corazón de los tesoros de esta fascinante región, donde la suavidad de los paisajes, los majestuosos acantilados y los pintorescos pueblos se revelan en cada curva del río. Explore los jardines encantados de Claude Monet en Giverny, recorra las callejuelas medievales de Rouen y descubra el encanto intemporal de Veules-les-Roses y la mansión de Catel. Honfleur, con su viejo puerto, lo transportará al universo de los impresionistas, mientras que la Costa Flórica y sus elegantes estaciones balnearias encantarán a los amantes de la autenticidad normanda. La Normandía, tierra de sabores, también despertará su paladar. Tendrá el placer de degustar sus quesos emblemáticos a bordo. Durante una visita a una destilería de calvados, descubrirá el arte de transformar las manzanas normandas en este elixir refinado, símbolo del saber hacer local. Finalmente, la elegancia de Lisieux y el castillo de Boutemont coronarán este viaje donde la naturaleza, el arte, el patrimonio y la gastronomía se entrelazan para ofrecerle una aventura inolvidable. Rouen, con su imponente catedral y sus casas con entramado de madera, lo sumergirá en la atmósfera medieval de la época de Juana de Arco, un fascinante viaje en el tiempo.

Favorito : Maravillas de la Costa Normanda(1): Pintorescos Pueblos, Mansiones y Tesoros Medievales.



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Navegación por las orillas del Sena normando
- Normandía, tierra de sabores: degustación de quesos locales a bordo
- Descubrimiento y degustación de calvados, el elixir emblemático del terruño normando
- Descubrimientos:
 - La casa de Claude Monet y sus jardines(1)
 - Maravillas de la costa normanda: pueblos con encanto, mansión y tesoros medievales(1)
 - La costa Florida, un gran clásico(1)
 - Honfleur(1), musa de los impresionistas y perla normanda
 - Lisieux y el castillo de Boutemont, verdaderas joyas del corazón de

PROGRAMA DE CRUCERO (7 DÍAS / 6 NOCHES)



Día 1 : PARÍS

Embarque a las 18:00. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida en el salón. Cruce de París de noche (sujeto al nivel del agua). La ciudad de la luz, la capital francesa, brilla al caer la noche. Desde el río, quedará deslumbrado por los edificios parisinos iluminados y los juegos de luces que iluminan la ciudad. Cena a bordo y navegación nocturna.



Día 2 : LA ROCHE-GUYON

Mañana de navegación a través de los paisajes encantadores de los meandros del Sena, donde se revelan pueblos pintorescos y acantilados de piedra caliza a lo largo del agua. A bordo, disfrute de una degustación de quesos normandos, emblemas del terruño regional, conocidos por su autenticidad y riqueza de sabores.

Por la tarde, excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA: la casa de Claude Monet y sus jardines**. El famoso pintor impresionista vivió durante cuarenta y tres años en su casa de Giverny. Este artista vanguardista es reconocido como uno de los creadores del movimiento impresionista y convirtió la luz en el "personaje principal" de sus paisajes sublimes. Su larga carrera y sus obras coloridas encarnan el paso de la tradición a la modernidad. Entre el taller del famoso artista y su "jardín de agua", el visitante se deja llevar por la magia del lugar, el momento y los elementos.

Navegación nocturna hacia Caudebec-en-Caux.



Día 3 : CAUDEBEC-EN-CAUX

Día de excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA: Normandía de antaño: Pueblos con encanto y tesoros medievales (almuerzo incluido)**. Visitará uno de los pueblos más bonitos de Francia, Veules-les-Roses. Situado desde el siglo IV en el fondo de un pequeño valle que desemboca en el mar, es uno de los pueblos más antiguos del país de Caux. Muy visitado en el siglo XIX, especialmente por artistas como Victor Hugo, su costa y sus callejuelas de encanto intemporal lo cautivarán. Viva la autenticidad de Normandía a través de sus paisajes preservados y su atmósfera única.

Continuación hacia Saint-Valéry-en-Caux, bonita ciudad balnearia de la costa del país de Caux, que muestra dos caras: por un lado, un campo verde, y por otro, una fachada marítima flanqueada por acantilados de piedra caliza y bordeada de playas de guijarros.

Proseguirá su visita en la mansión de Catel, un verdadero tesoro medieval en el corazón del país de Caux. Fechada en la Edad Media, esta mansión, considerada una de las más antiguas de Normandía, ofrece una fascinante inmersión en la época medieval gracias a su arquitectura auténtica y maravillosamente conservada.

Al cruzar su portal, se sentirá transportado a otra época. Las imponentes fachadas de piedra, las ventanas con celosías y las vigas de la época dan cuenta de la habilidad de los constructores medievales. Sus salas interiores, llenas de misterio, lo sumergen en un universo cargado de historia y leyendas locales.

La mansión se rodea de un entorno tranquilo, donde jardines antiguos y paisajes del país de Caux se entrelazan armoniosamente. Los visitantes son invitados a imaginar la vida cotidiana de sus antiguos habitantes, a través de detalles arquitectónicos como chimeneas monumentales, bóvedas de piedra y rincones donde la historia parece haberse detenido.

Una inmersión cautivadora en el corazón de la Normandía medieval, donde la autenticidad y el patrimonio se revelan a cada paso.



Día 4 : CAUDEBEC-EN-CAUX - HONFLEUR

Mañana de navegación hacia Honfleur, a lo largo de los apacibles meandros del Sena. Admire la diversidad de las orillas, entre valles verdes, pueblos pintorescos y la luz única que tanto inspiró a los pintores impresionistas.

Por la tarde, excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA: la Costa Florida**. Revelada en el siglo XIX por un público parisino amante de los baños de mar y de los paisajes románticos, la Costa Florida ha conservado la huella de los fastos de la época. Entre el mar azul, la campiña verde y la arena dorada, este pequeño paraíso de nombre poético inspiró a muchos artistas, que disfrutaban (con moderación) de un delicioso aguardiente llamado calvados... Descubrirá una serie de estaciones balnearias, pasando por Trouville y

Deauville. Visita a la famosa destilería del Château du Breuil (2), en Normandía, donde el arte de fabricar el prestigioso Calvados se transmite de generación en generación. Una visita imprescindible para sumergirse en la historia y los secretos de este licor emblemático.



Día 5 : HONFLEUR

Por la mañana, excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA: Honfleur**. Se enamorará de la ciudad de los pintores con sus pintorescas callejuelas y su Viejo Puerto rodeado de casas estrechas y altas. Paseará por los antiguos barrios de la ciudad y descubrirá los graneros de sal y la sorprendente iglesia de Santa Catalina, única en Francia: toda de madera con su campanario separado.

Por la tarde, excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA:**

Lisieux, ciudad de carácter, y descubrimiento de un castillo normando. Se sumergirá en el patrimonio normando con una escapada a Lisieux, cuna de Santa Teresa. Esta encantadora ciudad lo cautivará por su rica historia y monumentos emblemáticos. Paseará por sus pintorescas callejuelas y se sorprenderá por la autenticidad de sus casas de madera.

Su descubrimiento continuará en el castillo de Boutemont (3), una joya típica de la arquitectura normanda. Con sus elegantes entramados de madera, sus piedras características de la región y su entorno encantador, este castillo del siglo XVII, clasificado como monumento histórico, representa maravillosamente el encanto auténtico de Normandía.

Al llegar, se sentirá cautivado por la armoniosa combinación de sus estructuras tradicionales y sus jardines a la francesa, que recuerdan el refinamiento y el arte de vivir típicos de la región. El castillo, orgulloso testigo de los siglos pasados, conserva intacta su alma normanda: desde las vigas visibles hasta los detalles decorativos de época, cada elemento cuenta la historia local.

Su parque, cuidadosamente diseñado, ofrece un paseo donde la arquitectura con entramado de madera se fusiona perfectamente con la naturaleza circundante, creando una escena viva digna de los paisajes más auténticos de Normandía. En su interior, los salones y salas de recepción revelan una decoración llena de elegancia y tradición, donde todavía se percibe el legado familiar normando.

Sumergirse en la historia de Boutemont es vivir una experiencia única en el corazón de Normandía, entre patrimonio, paisajes típicos y encanto intemporal.

O día de excursión opcional **CLÁSICA / ACTIVA: las playas del desembarco**. A lo largo de las costas normandas, descubrirá los lugares clave del Desembarco del 6 de junio de 1944: la Pointe du Hoc, Omaha Beach, Colleville-sur-Mer y su cementerio estadounidense, Gold Beach, Juno Beach y Sword Beach. Continuación hacia Arromanches, famoso lugar de batalla, y parada en el cine circular Arromanches 360, donde verá la película: "Los 100 días de la Batalla de Normandía". Las imágenes proyectadas en nueve pantallas provienen de archivos británicos, canadienses, alemanes, estadounidenses y franceses. La película relata el período de la Batalla de Normandía, desde el desembarco del 6 de junio hasta el bombardeo de Le Havre, con imágenes de archivo y una narración histórica intensa.

Navegación nocturna hacia Rouen.



Día 6 : ROUEN

Por la mañana, excursión opcional **CLÁSICA: En el corazón de la Rouen medieval**. Por las calles empedradas de Rouen, sentirá el alma medieval de la ciudad, recorriendo sus callejuelas donde la historia parece suspendida en el tiempo. Lugar representativo del patrimonio rouenés, el Aître Saint-Maclou es un sitio único lleno de historia, testigo de la arquitectura y tradiciones del pasado. Descubra sus galerías finamente esculpidas y la atmósfera intemporal que emana de ellas. La misteriosa atmósfera de este lugar lo sumergirá en el pasado de la ciudad, impregnándose de la historia única de este sitio histórico.

Continúe su paseo por el antiguo barrio medieval, desde el barrio de los Anticuarios hasta la calle Saint-Romain. Admire las encantadoras casas con entramado de madera y déjese cautivar por los vestigios del rico pasado comercial de Rouen.

O excursión opcional **ACTIVA: el Historial de Juana de Arco(4)**. Descubrirá el Historial de Juana de Arco, en el corazón del palacio episcopal. Revivirá los grandes momentos del juicio de Juana, gracias a una escenografía inmersiva que mezcla reconstrucciones, proyecciones y relatos interactivos. Explorarás los lugares donde fue juzgada y descubrirás las múltiples facetas de esta heroína emblemática a través de testimonios auténticos y documentos de época.

Por la tarde, crucero descendiendo el Sena a lo largo de variados panoramas. Entre paisajes rurales, elegantes castillos y riberas animadas, déjese cautivar por la suavidad y la riqueza del viaje hasta la capital. Noche de gala.



Día 7 : PARÍS

Desayuno buffet a bordo. Desembarque a las 9:00. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno buffet del día 7 - las bebidas incluidas a bordo (excepto cartas especiales) - alojamiento en cabina doble con aire acondicionado - ducha y WC - asistencia de nuestra animadora a bordo - cóctel de bienvenida --noche de gala - degustación de queso y 1 copa de vino a bordo - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

las bebidas que aparecen en las cartas especiales, las bebidas que se consuman durante las comidas de las excursiones o en los traslados - el seguro de anulación/equipaje - las excursiones opcionales (deben reservarse y gestionarse a bordo o en la agencia) - los transportes - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

En caso de crecidas o decrecidas del río o cualquier otro evento de fuerza mayor, el comandante puede verse obligado a modificar el programa por motivos de seguridad sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación. Este crucero está sometido a la influencia de las mareas y los horarios de llegada a las diferentes escalas pueden ser modificados.

- (1) Excursiones opcionales.
 - (2) En caso de no disponibilidad, se reemplazará por una destilería similar.
 - (3) El castillo de Boutemont está cerrado los lunes y será reemplazado por la basílica de Santa Teresa de Lisieux.
 - (4) El número de plazas es limitado.
 - (5) Solo con reserva previa antes de la salida. Válido para un mínimo de 30 participantes.
- El abuso de alcohol es peligroso para la salud, consúmlalo con moderación.

EXCURSIONES

Día 2	1 Excursión (s)
	<p>Fundación Claude Monet <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 03h30</p> <p>Clásica</p> <p></p> <p>Por la Tarde</p>
Día 3	1 Excursión (s)
	<p>Normandía de antaño <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 03h30</p> <p>Clásica</p> <p></p> <p>Día</p>
Día 4	1 Excursión (s)
	<p>Costa Florida <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 04h00</p> <p>Clásica</p> <p></p> <p>Por la Tarde</p>
Día 5	3 Excursión (s)
	<p>Playas del Desembarco (jornada completa - almuzero incluido) <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 08h00</p> <p>Clásica</p> <p></p>
	<p>Visita guiada a pie de Honfleur <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 01h30</p> <p>Clásica</p> <p></p> <p>Por la Mañana</p>
	<p>Lisieux y el castillo de Boutemont <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 02h00</p> <p>Clásica</p> <p></p> <p>Por la Tarde</p>

Día 6

2 Excursión (s)



Rouen medieval *(Opcional)*

Duración : 02h00

Clásica



Por la Mañana



Historial de Juana de Arco en Ruan *(Opcional)*

Dinámico



Por la Mañana